
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión Extraordinaria  Nº VEINTICINCO celebrada a las 05:30  horas 
del día  27 de Abril 2023, por el Concejo Municipal, en el salón de Sesiones de 
la Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

De acuerdo a lo que ha expresado la Síndica de Fortuna, de acuerdo a lo que 

ha expresado la Síndica de Río Naranjo, la representante de la Asociación de 

Desarrollo de Río Naranjo, y todos con la conciencia que tenemos de la 

urgencia de esa delegación de Río Naranjo, se declara la construcción de esta 

delegación como  un tema de interés cantonal. ACUERDO UNÁNIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. EN FIRME. 

Solicitarle a la Administración y a la Secretaría del Concejo que hagan el 

enlace con la Asociación de Desarrollo de Río Naranjo y con la Dirección 

Regional del Ministerio Público de la Fuerza Pública, en la persona de don 

Erick Calderón y de Ronald Jiménez Sanabria, para que ese expediente de la 

“Delegación de Río Naranjo” sea actualizado lo antes posible, al lado de las 

dos instancias y  de la Asociación, para  se maneje la misma información  

actualizada,  y se haga llegar a las instancias que sean necesarias, para que el 

trámite se nivele y se pueda lograr ese objetivo a la mayor brevedad posible. 

Y que este trámite incluya también, que ustedes nos orienten a llegarle al 

MIDEPLAN con los requisitos que haya que cumplir para la asignación tal vez 

no del contenido presupuestario, sino de la programación del MIDEPAN que 

ahora es obra pública y hay que pasar por ese requisito. Que ustedes nos 

orienten en ese trámite para que vayamos uniendo todos los elementos lo 

antes posible. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

Solicitarle a la Administración que se abra un canal de comunicación inmediato 

con la  Dirección Regional de la Fuerza Pública para el tema de las cámaras, 

para ver características, costos posibles, todas las estrategias y el 

planeamiento que podría conllevar eso y posibles fuentes de financiamiento 

que podamos buscar para la colocación de estas cámaras lo antes posible 

también, tanto en el distrito primero, como en los demás distritos. 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

 


